
FSR-Protokoll 07.06.2018 

 

Anwesend: Franzi, Mehmet, Chrißy, Jan, Tim, Maxe 

 

Moderation: Alle 

Protokoll: Maxe 

 

Redigieren des letzten Protokolls 

Post 

 Zusammenarbeit mit Start-Up UniNow 

 Programm Flyer der ESG 

 Nominierung von Matthias Gründig kommt auf die TO der nächsten KoKos Sitzung 

 Markt der Möglichkeiten  wollen wir daran teilnehmen? 

 Neue Regelungen für die ProBest im Master 

 Es gibt ein Fußballtunier vom AStA am 15.06.18 

 Am 15.06 Nacht der Wissenschaften in der Martinikirche 

Berichte/Termine 

 KoKos Sitzung am 27.06.2018 (Termine checken von KoKoS, BK und JG) 

 Brauchen noch ein Studierenden aus der FAK II für die QM-Kommission auf der 

akademischen Ebene. 

 Rechner bestellen (und selbst zusammen bauen), PayPal, Vorkasse, Nachnahme? 

 Fak-Rat-Sitzung am 13.6. 

 Wir haben die Ausstellung „der z/weite Blick“ mit Referent*in gebucht und wir warten 

auf den Kostenvoranschlag und stellen es dann dem AStA vor. Wir dürfen die Logos 

davon nutzen um Werbung zu machen im Internet. Netzlaufwerk --> Projekte 

 Gestern war das ESEL-Treffen. Es war gut besucht. 25 ESEL haben zu gesagt. 

 Wahlhelfer*innen werden wieder gesucht. Es gibt eine Aufwandsentschädigung von 

15€ für ne 2 Stunden Schicht. 

TOP/To-Dos 

 Am Jahresgespräch, wo Frau Nonnenmacher eingeladen hat, nimmt Franzi teil. Wir 

machen Werbung für die Veranstaltung (Nele; HP) und laden explizit die Menschen 

von der Unterschriftenlisten zu diesem Gespräch ein. 

 Jennifer Buchna will mit uns ins Gespräch kommen bzgl. der 

verkürzten Prüfungsleistungsabgabe. Dies soll in dem Jahresgespräch 

Thema werden. Was ist die Begründung der verkürzten PLAbgabe 

(bitte klären) 

 Franzi, Jan und Mehmet erstellen einen Flyer über die Hochschulpolitik und hauen 

ihn über den Verteiler, der dann auch für die ESE-Zeitung verwendet kann. 

 Vortrag „Transfeindlicher Feminismus“ auf Facebook teilen 

 

 



Sonstiges 

 Wir machen ein Gruppenfoto (Jeder macht ein einzelnes Bild und die 

werden irgendwie zusammen gebastelt) 

 Bitte, auf FB alles liken vom FSR, aber darauf achten, dass man nicht 

mit dem FSRAcc sich selbst liked 


